

Susto en la calle Nueva en la última noche de Moros y Cristianos

06/06/2022



Los Bomberos acudieron anoche a esta calle.

La caída de cascotes de las fachadas de los números 11 y 13 de la calle Nueva obligó anoche a cortar una de las calles más transitadas durante las fiestas de Moros y Cristianos. Por suerte no hirieron a nadie, si bien se tuvieron que desalojar dos cuartelillos.

Tanto anoche como esta mañana los Bomberos se han encargado de asegurar la zona para evitar nuevos desprendimientos y para que se pueda volver a la normalidad sin riesgo alguno para los festeros, señalan

fuentes policiales. Además, los técnicos municipales también han acudido para que se puedan volver a ocupar los cuartelillos y pase el desfile de honor tras la Embajada y la Procesión, ha explicado el edil de Urbanismo, **Jesús Sellés**.

Los técnicos recalcan que este no es un hecho aislado, sino que debido a los disparos de arcabuces suele producirse algún desprendimiento.